

9/25 「道の日」道路美化清掃 約280袋分のごみを回収



茨城県建設業協会筑西支部（白田唯雄支部長）と筑西土木事務所（寺田明弘所長）、筑西市・結城市・桜川市の3市の合同により、「道の日」道路美化清掃活動を実施しました。当日は約200人が参加し、約280袋分のごみを回収し、環境美化に貢献しました。

9/30 市の魅力でラッピング 新しいデザインの市バスを運行開始

新しいデザインの市バスを運行開始



デザインを一新した市バス2台が運行を開始しました。中型バスは、SLが走るまちをイメージしたイラストとダイヤモンド筑波の写真をデザインし、マイクロバスには、ひまわりをはじめとした、さまざまな本市の魅力をモチーフにしたちっくをデザインしました。両車とも今後は走る広告塔として、市のPRに貢献していきます。

10/20 道の駅グランテラス筑西 豊頃町の「おいしい」大集合



二宮尊徳の教え「報徳」でつながりのある北海道豊頃町の物産展が道の駅グランテラス筑西で開催され、按田武町長がトップセールスを行いました。オープン前から行列ができる盛況ぶり、海産物や乳製品など北海道ならではの商品に心惹かれるお客さんでにぎわいました。

10/22 もしもに備えて 明野五葉学園で初めての防災訓練



市消防団（塚田俊夫団長）、筑西消防署（矢部正行署長）の協力のもと、明野五葉学園で初めての防災訓練を実施しました。塚田団長は「火事や災害はいつ発生するか分からないので、日頃から意識を高めてほしい」と訓練の大切さを話すと、児童は消火器やホースで消火体験をしたり、ペッパー君から防災について教わったりして防災について学びを深めました。

10/21 秋といえばさつまいも！ 園児が元気に いもほり体験



JA北つくば関城青年部（田崎和人部会長）が子どもたちに食べ物への感謝の気持ちをもってもらうと、曉保育園（松本俊子園長）、英光幼稚園（松本常幹園長）を招いて、いも掘り体験を行いました。このさつまいもは6月に園児たちが植え付けしたもので、大きく育ったさつまいもに園児たちは大喜び。土にまみれながら、かけ声とともに力いっぱいつるを引っ張り、収穫するたびに大きな歓声を上げていました。



10/24 歩いて魅力発見！ 交通安全×史跡巡り

県交通安全協会と県警主催の「史跡・名所巡りと交通安全教室」が下館駅周辺で開催されました。県内在住の65歳以上約20人が、ちくせい観光ボランティアガイドから史跡の説明を受けつつ、警察官から交通ルールなどを教わりました。参加者は「交通安全への意識も高まって、まちの魅力も知ることができるのがいい」と楽しみながら学びを深めていました。



10/26.27 ダイヤモンド・ウエディング 神秘的な光景のもと愛を誓う

年に2回の絶景「ダイヤモンド筑波」に合わせて、NPO法人梨想の会（森寛樹会長）主催によるダイヤモンド筑波前挙式が行われました。

今年につくば市在住の坂入さん夫婦と安曾さん夫婦の2組から応募があり、当日を迎えた新郎新婦は「ずっと憧れていたダイヤモンド筑波ウエディングの夢がかなってうれしい」、「天候に恵まれ、とても素敵な景色に感動した。互いに支え合って素敵な家庭を築きたい」と話し、たくさんの人に見守られながら、新しい門出を特別な瞬間とともに迎えました。



10/27 まちなかでハロウィンイベント Trick or Treat !



しもだてハロウィンフェスティバル2024が下館駅を中心とした北と南の2会場で行われました。北会場では、たくさん子ども達が仮装してまちなかをスタンプラリーしたり、ゲームに参加したりして、笑顔がたくさん溢れていました。南会場では、飲食店の出店やステージ発表のほか、ふわふわちっくんなどがあり、大人も子どもも楽しめるイベントになりました。

駅で！電車で！Xで！

筑西市から **おすそわけ** キャンペーン実施中！ ~12/4(水)

キャンペーン期間

筑西市ブランドメッセージ「しあわせをおすそわけするまち 筑西市」のPRキャンペーンを、さまざまなかたちで実施しています。

【問】シティプロモーション推進課（本庁4階） ☎ 22-0507

駅で 東京駅ほか12駅にポスターを掲出しています。お出かけの際はぜひ探してみてください。

電車で 電車1編成を丸ごとポスタージャック！車内に中吊り広告を掲載しています。



JR東日本湘南新宿ラインなどの電車1編成（10両中グリーン車2両を除く8両）※運行経路は日によって異なります。

Xで お米が当たるプレゼント企画実施中！

みなさんぜひ応募してください。



10/4

あけの challenge スポーツ少年団
全国大会での活躍を市長に報告

第40回若葉カップ全国小学生大会と、第25回ダイハツ全国小学生ABC大会に出場したあけのChallengeスポーツ少年団が、大会の成績を須藤市長に報告しました。若葉カップでは男子団体の部で昨年に続きベスト8、ABC大会では女子B(3、4年)の部で3位に入賞し、須藤市長は「今後の活躍も期待しています」と応援の言葉を贈りました。



10/15

柴田きょうだい
全国大会でそれぞれ入賞



柴田きょうだいの兄・伊織さん(養蚕小6年)がI.K.O.セミコンタクトルール2024全国交流大会で準優勝、妹・陽葵さん(養蚕小1年)が全日本型競技空手道選手権大会で第3位を勝ち取った喜びを須藤市長に報告しました。

10/4

社会福祉事業へ
市に72万円の寄付



明治安田生命保険相互会社(幸森貞人つくば支社長)から、市民の健康増進や子育て支援などに役立ててほしいと、地域に縁のある従業員のみなさんと同社からの寄付金で集まった720,700円を寄付いただきました。

9/27

シャインマスカット
果実品評会で最優秀賞



とやま果樹園(外山翔太代表)が県ぶどう連合会青年部主催のシャインマスカット果実品評会で最優秀賞と外観賞のダブル受賞を果たし、その喜びを須藤市長に報告しました。ぜひ一度ご賞味ください。

スポーツ

Sports News

第43回全日本クラブ卓球
選手権大会茨城県予選会

5月5日

リリーアリーナ MITO (水戸市)



【女子小中学生の部】
準優勝 トップピンポン

10/29

オレンジリボン
たすきリレー表敬訪問



子ども虐待防止啓発活動として、県児童福祉施設協議会と県要保護児童対策地域協議会主催で11月1日に「オレンジリボンたすきリレー」が行われました。これに先立ち、主催者が市役所を訪れ、たすきの受け渡しを行いました。

10/23

災害時物資供給協定
避難所の課題解決を目指し締結



避難所運営で課題となる、トイレやプライバシーの確保に向けて、災害時にユニットハウスを供給する協定を三協フロンテア(株)(長妻貴嗣代表取締役社長)と締結しました。これにより、避難者の衛生的な生活環境の確保が期待されます。